
 

 
CONSELHO DE ENSINO PARA GRADUADOS 

ATA DA REUNIÃO DO DIA DEZESSETE DE MARÇO DE DOIS MIL E 
DEZESSETE 

Aos dezessete dias do mês de março de dois mil e dezessete, às dez horas, o Conselho 1 

de Ensino para Graduados reuniu-se em Sessão Ordinária de Trabalho, na sala do 2 

Conselho Universitário, sob a presidência da Professora Leila Rodrigues da Silva. 3 

Estavam presentes à sessão a Superintendente Acadêmica de Pós-Graduação da PR-2, 4 

Professora Andréia Cristina Lopes Frazão da Silva, os Conselheiros Docentes, 5 

representantes dos Centros Universitários, Gregório Malajovich Munoz (CCMN), Josefino 6 

Cabral Melo Lima (CCMN), Luca Roberto Augusto Moriconi (CCMN), Marcelo Byrro 7 

Ribeiro (CCMN), Aloysio Moraes Rego Fagerlande (CLA), Henrique Cairus (CLA), Rachel 8 

Coutinho M. da Silva (CLA), Hebe Signorini Gonçalves (CFCH), Mariane Campelo 9 

Koslinski (CFCH), Fabio Neves Perácio de Freitas (CCJE), Marcelo Álvaro de Macedo 10 

(CCJE), Orlando Alves dos Santos Jr. (CCJE), Paula Chimenti (CCJE), Ricardo Augusto de 11 

Melo Reis (CCS), Emerson Oliveira da Silva (CT), José Luis Lopes da Silveira (CT), Maria 12 

Alice Zarur Coelho (CT), Marcello Luiz R. de Campos (CT), os Conselheiros Docente 13 

representantes do Fórum de Ciência e Cultura, Antonio Carlos de Souza Lima e Eliane 14 

Guedes, o representante do Pólo Macaé Edison Luis Santana Carvalho, os 15 

representantes Técnicos-Administrativos Marcia de Oliveira Cardoso e Sidney de Castro 16 

Oliveira e os representante Discentes Kleber Neves e Mariáh Martins. Registrou-se a 17 

ausência justificada dos Conselheiros: Beatriz Becker (CFCH), Doris Clara Kosminsky 18 

(CLA) e Marcello Luiz R. de Campos (CT). Registrou-se a apresentação dos novos 19 

Conselheiros do Centro de Ciências da Saúde: Irene de Almeida Biasoli, da Faculdade 20 

de Medicina – Efetiva, Bruno Lourenço Diaz, do Instituto de Biofísica – Suplente; José 21 

Garcia Abreu Jr., Instituto de Ciências Biomédicas – Efetivo, Kátia Vergetti Block, 22 

Instituto de Estudos em Saúde Coletiva – Suplente. A sessão constituiu-se da análise 23 

dos processos pelos Conselheiros. Não houve informes ou relatos de processos. A 24 

Professora Leila Rodrigues da Silva deu por encerrada a sessão às onze horas e trinta e 25 

cinco minutos. Para constar, eu, Denilson Santos de Jesus, Secretário do CEPG, lavrei a 26 

ata que, após aprovação, será assinada pela Presidente da sessão, Professora Leila 27 

Rodrigues da Silva, e por mim. 28 
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